

Une offrande très agréable au Père

Au lendemain des fêtes de la Nativité et du Baptême du Seigneur, la liturgie de l'Eglise invite les chrétiens à renouer avec le Temps ordinaire . Saint Josémaria nous rappelle ici le sens profond qui se cache sous l'apparente banalité du quotidien.

21/01/2011

« Permettez-moi de revenir au naturel, à la simplicité de la vie de Jésus, que je vous ai déjà fait

considérer tant de fois. Ces années cachées de la vie du Seigneur ne sont pas sans signification; elles ne sont pas non plus une simple préparation des années à venir, celles de sa vie publique.

Depuis 1928, j'ai clairement compris que Dieu désire que les chrétiens prennent pour exemple la vie du Seigneur tout entière. J'ai compris tout spécialement sa vie cachée, sa vie de travail courant au milieu des hommes; le Seigneur veut, en effet, que beaucoup d'âmes trouvent leur voie dans ces années de vie cachée et sans éclat.

Obéir à la volonté de Dieu est toujours, par conséquent, sortir de son égoïsme; mais cela ne doit pas se réduire essentiellement à s'éloigner des circonstances ordinaires de la vie des hommes, nos égaux par l'état, la profession, la situation dans la société.

Je rêve — et le rêve est devenu réalité — d'une foule d'enfants de Dieu en train de se sanctifier dans leur vie de citoyens ordinaires, de partager les soucis, les idéaux et les efforts des autres créatures.

J'ai besoin de leur crier cette vérité divine: si vous demeurez au milieu du monde, ce n'est pas que Dieu vous ait oubliés, ce n'est pas que le Seigneur ne vous ait pas appelés. Mais Il vous a invités à poursuivre votre route parmi les activités et les soucis de la terre; car Il vous a fait savoir que votre vocation humaine, votre profession, vos qualités, loin d'être étrangères à ses divins desseins, ont été sanctifiées comme une offrande très agréable au Père. »

opusdei.org/fr-ca/article/une-offrande-tres-agreable-au-pere/ (28/01/2026)